

REPORTER

Emak-emak Serbu dan Antri, Bazar Minyak Goreng APKASINDO di Desa Senanghati Malingping

Uce Saepudin - LEBAK.REPORTER.CO.ID

Mar 26, 2022 - 20:36



Terlihat warga rela mengantri untuk dapatkan minyak goreng curah bazar APKASINDO

Lebak, - Setelah di beberapa desa Kecamatan Banjarsari, Kecamatan Cijaku, Kecamatan Gunung Kencana, Asosiasi Petani Kelapa Sawit Indonesia

(APKASINDO) lakukan bazar minyak goreng curah di Desa Senanghati Kecamatan Malingping Lebak Banten, Sabtu 26 Maret 2022.

Penyaluran minyak goreng curah tersebut dilaksanakan di depan SMPN 2 Malingping Desa Senanghati. Emak-emak warga dari desa tetangga pun seperti Desa Cipendeuy, Desa Bolang, bahkan dari Desa Cilangkap Kecamatan Wanasalam yang mendengar ikut berburu dan antri minyak goreng.

Terlihat emak-emak banyak rela antri untuk mendapatkan minyak goreng curah dengan harga Rp [14.000](#)/liter.

Ketua APKASINDO DPW Banten, H. Wawan saat dikonfirmasi menerangkan pihaknya sudah melaksanakan kegiatan bazar minyak goreng curah di Lebak dan Pandeglang Banten.

"Kita sudah banyak titik melakukan bazar minyak goreng untuk bantu masyarakat, untuk Lebak sudah sering, sedangkan kalau Pandeglang baru 2 kali. Sementara ini kita sudah habiskan sekitar 200 ton minyak goreng, adapun sekarang menjadi Rp [14.000](#)/liter, karena ada kenaikan harga," ujarnya.

H. Wawan pun menerangkan siap membantu sektor UMKM atau produksi rumahan untuk memenuhi kebutuhan minyak goreng.

"Untuk pedagang seperti gorengan, pabrik kerupuk, dan pedagang lain yang butuh minyak goreng, dapat menghubungi saya atau ke rumah saya, kita akan bantu. Hal ini untuk membantu mereka dalam berusaha, produksi atau berjualan," ungkapnya.

Sementara itu, Kapolsek Malingping, Kompol Goenarto saat meninjau penyaluran minyak goreng menuturkan pihaknya siap mengamankan kegiatan positif tersebut.

"Kegiatan ini sangat bagus membantu masyarakat disaat kesusahan mendapatkan minyak goreng, tentunya kami siap mengamankan kegiatan positif ini," ujarnya.

Di lain pihak, Kades Senanghati dan Sekdes Cipendeuy, apresiasi terhadap kegiatan bazar dari APKASINDO, menurutnya warga sangat senang dapat memenuhi kebutuhan minyak menjelang bulan Ramadhan.

"Warga desa kami sangat senang dan terbantuan, bisa mendapatkan minyak goreng meskipun harus antri, apalagi menjelang bulan puasa," ujar keduanya.
(Cex)